

花壇づくり

ボランティア委員会が中心となり、地域の原さん、川口さんに教えていただきながら、花を植えました。原さん、川口さんは、いつも、前もって花壇をきれいにしておいてくださったり、生徒たちがきれいに植えることができるように、花壇に線を引いておいてくださったりと、私たちが気付かない下準備を行ってくださっています。また、丁寧に植え方を教えてくださいます。そのおかげで、短時間で花を植えることができます。原さんは、学校の周りや小中グラウンド、テニスコート横など、学校のいろいろな場所の除草作業も行ってくださいます。生徒のためにご尽力いただけることを、本当に感謝しています。



最後の仕上げは、委員長の早川楓香さんと前委員長の野田三逢さん、ボランティアの川口柚妃さんや尾関佑斗さんたちが行ってくれました。



早川さんたちは、花を植えることができるように、除草作業から土を掘り起こし肥料を入れる作業まで取り組んでくれました。新委員長として頑張る早川さん、早川さんを温かく見守る野田さん、活動を陰で支えてくれる河口さんや尾関さん、そして毎日毎日手伝ってくれるボランティアの人たち。川島中の生徒たちのボランティアへの思いがあふれる花壇づくりでした。

みんなの努力のおかげで、花壇が完成！ 春まできれいな花を咲かせてくれる予定です!!

